

LA INSURRECCIÓN DE MINNEAPOLIS SEÑALA EL CAMINO:



# PROPAGUEMOS EL ESPÍRITU ARDIENTE DE MINNEAPOLIS POR CUALQUIER MEDIO NECESARIO

## SABADO, 6 DE JUNIO

5PM RALLY Y MARCHA, Fruitvale Plaza de la Fuente (34<sup>th</sup> & International Blvd.)

## LUNES, 8 DE JUNIO

DIA NACIONAL DE ACCION

Primera audiencia en corte de Derek Chauvin. 4PM Marcha y caravana desde Fruitvale Plaza de la Fuente (34<sup>th</sup> & International Blvd.) hasta la Estacion de Policia de Oakland en Broadway y calle 7<sup>th</sup>

*\*Mantente seguro del COVID-19: siempre usa una mascara en publico*

## Justicia para George Floyd

**Encarcelen a Derek Chauvin y todos los policías envueltos en la conspiración para asesinar a George Floyd**

**Pongamos fin a los encubrimientos racistas por parte de fiscalía del distrito y grandes jurados**

**Encarcelen todos los policías asesinos: una placa no es una licencia para matar**

**Defendamos a protestantes de ataques por parte de Trump, policías estatales y locales**

**Trump debe renunciar o ser removido ahora**

**BAMN**

Coalición para Defender la Acción Afirmativa, la Integración y Derechos de Inmigrantes y Luchar por la Igualdad  
Por Cualquier Medio Necesario (855)ASK-BAMN [855.275.2266] [california@bamn.com](mailto:california@bamn.com) [www.bamn.com](http://www.bamn.com) [facebook.com/bamnpage](https://facebook.com/bamnpage)

La gente de Minneapolis ha tomado las acciones correctas para luchar por justicia para George Floyd. Mientras los incendios continúan ardiendo, las palabras de Martin Luther King Jr. vienen a la mente “Revueltas son el lenguaje de los no escuchados.” La gente de Minneapolis está siendo ruidosos y claros: el asesinato racista de George Floyd por parte de Derek Chauvin y los otros policías involucrados no pueden ser tratados como negocios de siempre.

A pesar de todo, para ganar justicia real y prevenir asesinatos policíacos racistas de jóvenes Afroamericanos y Latino/as en el futuro, el método de lucha de Minneapolis se tiene que propagar al resto de la nación para prevenir el ya conocido engañoso proceso de justicia que a seguido después de cada asesinato racista policial. En las próximas semanas veremos este engaño desenvolverse y debemos rechazar los esfuerzos de políticos y falsos líderes vendidos para parar la lucha con expresiones hipócritas de simpatía y falsa retórica militante. El nuevo movimiento de derechos civiles, del cual el espíritu en Minneapolis está surgiendo, debemos rechazar todos los líderes que no son mas que extinguidores de incendios en dos piernas y quienes se oponen a cualquier método de lucha que puede ganar. La Justicia solamente será servida si mantenemos vivo el espíritu ardiente de Minneapolis por toda la nación hasta que Derek Chauvin y otros colaboradores estén en la cárcel.

Para un movimiento luchando para ganar la lucha por la justicia, no puede haber temor de la sabiduría de los que deciden tomar asuntos en sus propias manos: el Sistema de justicia penal tercamente a negado justicia en virtualmente cada instancia en las cuales jóvenes Afroamericanos y Latino/as han sido asesinados por la policía. Sin importar los hechos de la situación, sin importar que el liderazgo sea republicano o democrático, y sin importar la magnitud pública del escándalo, todas las autoridades han aplicado estrictamente una política universal a todos los asesinatos racistas por la policía: los policías se salen con las suyas con el asesinato, las celebridades de derechos civiles mantienen la paz, talvez un poco de dinero es tirado hacia la familia de la víctima, y la juventud Afro-Americana y morena siguen en peligro. No, no debe de haber temor de la sabiduría de la gente que deciden tomar asuntos en sus propias manos.

En la era de Trump- un fanático que personifica los elementos racistas mas asquerosos de América, cual campana presidencial fue avalada por las uniones nacionales de la policía y la migra (ICE)- este no es tiempo de esperar justicia de parte de los sistemas políticos y legales a cualquier nivel gubernamental. Bajo la presidencia de Trump, su encubrimiento de blancos supremacistas y pólizas antiinmigrantes



**George Floyd**

agresivos le han dado luz verde a la policía, oficiales de ICE y ataques racistas de blancos supremacistas en contra de minorías en los Estados Unidos. George Floyd llega en el contexto de una serie de asesinatos y ataques racistas antiinmigrantes por parte de policías y blancos supremacistas. Desde el asesinato de Ahmaud Arbery por parte de dos blancos supremacistas mientras trotaba en Atlanta, a Breonna Taylor quien fue asesinada en su casa por oficiales de policía en su casa de Louisville quienes llevaban a cabo una orden de cateo en la casa incorrecta, o Steven Taylor asesinado dentro de un Walmart en San Leandro.

Estos y muchos otros asesinatos racistas vienen detrás de una póliza mortal de la administración de Trump y cada gobierno local y estatal en respuesta a la pandemia de COVID-19 que abrumadoramente esta matando a comunidades Afroamericanas, Latinas y Nativo Americanas a quienes se les a negado acceso a pruebas y tratamiento medico. El re-abrimento prematuro de la economía también indudablemente incrementarían los números de infecciones y muertes de comunidades minorías y debe ser rechazada fuertemente. Es claro que Trump se debe ir por cualquier medio necesario y que estos asesinatos policíacos racistas tienen que parar y solamente pueden ser parados por una lucha militantemente masiva, independiente y continua.

Ciertos políticos y medios de comunicación fingiendo simpatía con los protestantes en Minneapolis, están clamando que las acciones militantes de la gente de Minneapolis son las acciones de unos pocos agitadores externos y extremistas. Nada puede ser mas lejos de la realidad. La insurrección de la gente de Minneapolis es una expresión lógica de años continuos de indignación y la ira reprimida en contra del hostigamiento y abuso racista por el departamento policial de Minneapolis, las cortes y todo el establecimiento político.

El 26 de mayo, después de una presunta llamada policial de “falsificación en proceso,” oficiales de policía de Minneapolis arrestaron a George Floyd en plena luz del día enfrente de múltiples testigos. Atraves de todo el incidente captado en video, es mas que claro que George Floyd nunca resistió el arresto y siguió las instrucciones de la policía. Refuerzos policíacos innecesarios

fueron llamados, no para mantener una persona o grupo “violento” bajo control, pero en realidad para hacer el espectáculo usual que departamentos de policía atreves del país están acostumbrados a hacer para aterrorizar comunidades mayoría-minorías. El espectáculo enfermo que siguió por parte del oficial de policía racista Derek Chauvin, un oficial con una historia de incidentes racistas es difícil de ver, pero sobresalta la completamente correcta y necesaria respuesta de la gente de Minneapolis.

Por mas de diez minutos, Derek Chauvin y otros oficiales de policía fijaron sus cuerpos sobre George Floyd, mientras Chauvin fijo su rodilla y cuerpo entero sobre el cuello de George Floyd. Chauvin visiblemente tomo placer en los gritos de “no puedo respirar” y “el me esta matando” de George Floyd, mientras que la gente en la acera les suplicaba a los oficiales que se quitaran de encima de el y que le revisara el pulso. A cierto punto, Floyd dejo de moverse y de hablar, aun así, Chauvin mantuvo sobre el por casi cinco minutos hasta que un rescatista llegó a recoger el cuerpo inmóvil. Video del arresto y subsecuentemente asesinato se ha vuelto viral internacionalmente.

Las acciones de Derek Chauvin y otros oficiales de policía no pueden ser descritas como nada mas que una ejecución pública racista para aterrorizar a una comunidad. Pero Minneapolis ha demostrado que nos Podemos alzar por nosotros mismos y nuestras comunidades en contra de desigualdad y ataques racistas cuando tomamos asuntos en nuestras propias manos. Para esos que critican las acciones de la gente de Minneapolis, tenemos que hacer claro que las vidas son mas importantes que la propiedad privada. En tan solo unos cuantos días, las acciones de la comunidad Afroamericana de la gente de Minneapolis y sus simpatizantes atreves del país han hecho mas para proteger las vidas de comunidades Afroamericanas, Latinas y otras minorías atreves del país que cualquier “protesta pacífica” o dialogo, corte o políticos en el país. El peligro ahora para nuestro movimiento es si mantenemos nuestra independencia y consistencia o si caemos en los mismos errores del pasado y cedemos poder a abogados, falsos líderes de derechos civiles o políticos. En este momento, las acciones hablan mas fuerte que las palabras.

*Justicia para George Floyd.*

*Justicia para Ahmaud Arbery.*

*Justicia para Breonna Taylor.*

*Justicia para Sha'Teina Grady El.*

*Justicia para Steven Taylor.*

*Justicia para todas las víctimas de brutalidad policial.*